

Luzern **26-jähriger iranischer Häftling erhängt sich**

Ein 26-jähriger Insasse aus dem Iran hat sich im Haft- und Untersuchungsgefängnis Grosshof in Luzern das Leben genommen. Er erhängte sich am (gestrigen) Montag in seiner Zelle, wie die Luzerner Staatskanzlei am Dienstag mitteilte. Der Mann habe sich seit dem vergangenen Donnerstag wegen Verdachts auf Widerhandlungen gegen das Betäubungsmittelgesetz in Untersuchungshaft befunden. Der Suizid sei entdeckt worden, als die Betreuungspersonen das Abendessen verteilen wollten. (DDP)